



Novidades de la Secretaría de Investigación y Posgrado - FaCENA

Se encuentra abierta la convocatoria a Becas FaCENA. Se pueden presentar postulaciones hasta el 05/05. [Más información](#)

El 12/05 a las 9 hs. se defenderá la tesis denominada "Una aproximación ecomorfológica al estudio del aparato masticatorio del orden Chiroptera: relación con la dieta y el ambiente". La misma será defendida con modalidad virtual por la doctoranda María Antonella Argoitia. [Más información](#)

Información relevante

Relevamiento de ofertas y demandas de cursos de Posgrado, Actualización y/o Perfeccionamiento de la SIP (FaCENA). Invitamos a completar [este formulario](#) para conocer las posibles ofertas temáticas y necesidades de cursos.

Modificaciones en los trámites administrativos de los doctorados personalizados (Biología, Física y Química). El objetivo de los cambios es simplificar los mismos.
Aclaración: Los trámites iniciados anteriormente a las modificaciones, no deben volver a iniciarse. [Más información](#)

Presentación de propuestas para cursos de posgrado y/o cursos de actualización y perfeccionamiento. La presentación de propuestas para el dictado deberán ser presentadas al menos 60 días antes del inicio del curso. [Más información](#)

Difundí en el boletín escribiendo a sjp.difusion@exa.unne.edu.ar

Novidades

Fechas de cierre a la convocatoria PRINUAR. Se realizarán de forma escalonada correspondiente con la finalización del CUIL. [Más información](#)

Mesa de ayuda: Categorizaciones 2023 del PRINUAR. Se realizarán espacios de consultas y ayuda en los distintos campus de la UNNE. [Conocé las fechas.](#)

La Secretaría General de Ciencia y Técnica recibirá carátulas para avalar la postulación al CIC-Fortalecimiento. Deberán enviarse junto con la información requerida al e-mail apoyo.tecnico.cyt@gmail.com. [Más información.](#)

2do Congreso de Educación y Tecnologías del Mercosur de la UNNE. Se extendió la prórroga para la presentación de ponencias hasta el 22/05. [Más información](#)

Abierta la inscripción al curso de posgrado Fundamentos y Aplicaciones de Espectrometría de Masas de Isótopos Estables (IRMS) en Genuinidad de Alimentos. Las inscripciones son hasta el 29/05. [Más información](#)

Secretaría General de Ciencia y Técnica (UNNE)

Se actualizaron los aranceles de uso de Servicio del Microscopio Electrónico de Barrido (MEB). [Resolución N° 387/23.](#)

Becas

Abierta la postulación a las becas de Fundación Carolina. Están destinadas a la realización de estudios doctorales y estancias cortas de investigación posdoctoral en Universidades españolas (curso 2023-2024). [Más información](#)

Eventos

Se pueden presentar artículos a la International Journal of Fuzzy System

La CONEAU abrió la inscripción al curso de Introducción a los Procesos de Evaluación y Acreditación Universitaria. Las inscripciones son hasta el 14/05. [Más información](#)

Abierta la postulación al Programa de Movilidad Federal. El mismo tiene como objetivo otorgar financiamiento a becario/as de proyectos de la Agencia I+D+i. Se puede postular hasta el 16/06. [Más información](#)

Se encuentra abierta la tercera edición del “Premio Merck - MINCyT - CONICET de Innovación en ciencias de la salud 2023”. Se pueden presentar postulaciones hasta el 31/05. [Más información](#)

International Transactions in Operational Research. Se pueden enviar papers hasta el 31/12. [Más información](#)

International Conference on Marketing and Technologies of 2023. Se pueden enviar papers para el evento que se realizará desde el 30 de noviembre al 2 de diciembre del 2023 en Praga (República Checa). [Más información](#)

Pattern Languages of Programs. Se pueden enviar artículos hasta el 10/05. [Más información](#)

Se encuentra abierta la convocatoria para participar del Concurso Federal de Ideas Proyecto “Divulgación Científica”. [Más información](#)

2da. edición de las JIAFES y 4ta. edición de los SeVyT. Se pueden enviar artículos hasta el 15/05. [Más información](#)

Convocatorias

Plazo para la solicitud de categorización del PRINUAR (Programa para la investigación universitaria argentina). Se puede presentar la solicitud hasta el 31/05, con un cierre escalonado según el número de finalización del CUIL. [Preguntas frecuentes](#) y [Más información \(UNNE\)](#)

Abierta la convocatoria para Élitros 2023 del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación. Se pueden enviar postulaciones hasta el 15/05. [Más información](#)

Abierta la postulación de Proyectos de fortalecimiento de infraestructura experimental en Ciencia y Tecnología cuánticas. Se puede presentar hasta el 30/04. [Más información](#)

Abierta la convocatoria para la presentación de proyectos en el marco del “Programa de investigación y desarrollo en Cannabis”. Convocatoria abierta todo el año. Consultas a: apoyo.tecnico.cyt@gmail.com
[Más información](#)

Abierta la convocatoria a "Nuevas facilidades experimentales en CyT cuánticas asociadas a investigadoras/es de reciente formación" Postulaciones abiertas durante todo el año. [Más información](#)

Applications (IJFSA). [Más información](#)

4to Congreso Internacional del Gran Chaco Americano en Santiago del Estero (Argentina). Se pueden enviar artículos hasta el 10/05. El evento se llevará a cabo del 28 al 30 de junio. [Más información](#)

XIII Jornadas Internacionales de Campus Virtuales. Se pueden enviar propuestas hasta el 01/07. [Más información](#)

Más eventos

Conoce nuestro sitio web